

Grundsatzerklärung nach LkSG

Bekenntnis zur Achtung der Menschenrechte

Es ist unser Ziel, menschen- und umweltbezogene Rechte zu stärken, deren Verletzungen zu verhindern und vorzubeugen, sie zu minimieren und gegebenenfalls Abhilfe zu schaffen.

Dazu gehört es, faire Löhne zu bezahlen, auf angemessene Arbeitsbedingungen vor Ort hinzuwirken und die Ausbeutung von Kindern zu verhindern.

Es ist uns wichtig, mit klarer Haltung für eine zukunftsfähige Gesellschaft einzustehen. Neben unternehmerischen Werten wie Kompetenz, Teamarbeit, Innovation und Nachhaltigkeit sind auch Werte wie Miteinander, Wertschätzung und soziale Verantwortung fest in unserer Unternehmenskultur verankert.

Im Rahmen der Nachhaltigkeit stehen wir für:

- Verantwortung für die Umwelt, unsere Gesellschaft und gegenüber allen Menschen,
- langfristige Beziehungen, und nachhaltige Prozesse und Lösungen.

Mit diesen Werten stellen wir uns den Herausforderungen unserer Zeit.

Ansatz zur Umsetzung der menschenrechtlichen Sorgfaltspflichten

Wir bekennen uns dazu, die Menschenrechte des Einzelnen zu achten, zu schützen und einzuhalten. Wir stehen zu dieser Verantwortung als Unternehmen unabhängig von der Fähigkeit oder Bereitschaft der Staaten, ihrer Pflicht zum Schutz der Menschenrechte nachzukommen.

Zu diesem Zweck haben wir ein Beschwerdeportal (für alle zugänglich auf unserer Homepage) sowie eine Meldestelle (zugänglich für unsere Mitarbeiter im Intranet) eingerichtet, um Verstöße gegen die Menschenrechtslage rechtzeitig erkennen und analysieren zu können. Auf dieser Basis können dann Maßnahmen ergriffen werden, welche die Einhaltung der Menschenrechte innerhalb der Lieferkette sicherstellen.

Hannover, den 01.10.2024

Geschäftsleitung der Almex GmbH

ppa. Boris Marten

ppa. Thomas Apel

ppa. Bernd Voigt